
人
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1 ① 本町の地方創生総合計画について

② 子ども子育て支援について

2 ① ふるさと納税制度について

② 農業政策について

3 ① 色麻学園の一年を振り返って

② 鳥獣駆除隊の処遇について

③ 担い手支援センターについて

④ 社会福祉協議会について

4 ① 子ども議会を開催してはどうか

② 消防団の強化について

5 ① 旧色麻小学校の解体工事について

6 ① 道路改修について

② 農業の問題について

③ 小中一貫校について

7 ① 活性化住宅事業について

8 ① ふるさと納税について

② 空き家、廃屋について

9 ① クラブハウスについて

10 ① 我が町の「就学援助制度」の現況と見直しについて

② 新たな、放課後児童健全育成事業における「学童保育」の取り

組みについて
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件　数

遠藤武夫議員

小川昌洋議員

質　問　者 質　　　　問　　　　事　　　　項

佐藤貞善議員

小川一男議員

天野秀実議員

工藤昭憲議員

山田康雄議員

田中一寿議員

今野公勇議員

西村義隆議員


